

omnisens
Paris

SPA DE FRÉGATE

L'EMOTION AU COEUR DES SENS

MAINS, PIEDS & ONGLERIE – HANDS, FEET AND NAILS

Des soins de manucure et beauté des pieds exclusifs, alliant douceur, hydratation et plaisirs du Spa.

Exclusive manicure and feet beauty combining softness, moisture and pleasures of the Spa.

BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS SIMPLE MANICURE OR PEDICURE BASIC BEAUTY TREATMENT

30 minutes - 35€

Soin des mains ou des pieds, composé d'un limage, ponçage, traitement des cuticules, modelage relaxant et pose d'une base protectrice, qui vous assurera des mains soignées et des ongles brillants.

Hand or foot treatment, consisting of filing, sanding, cuticle treatment, relaxing massage and protective base, and will provide you with cared-for hands and glossy nails.

BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS EXPERT MANICURE OR PEDICURE SPECIAL BEAUTY TREATMENT

60 minutes - 60€

Soin des mains ou des pieds, composé d'un gommage, enveloppement, limage, ponçage, traitement des cuticules, modelage relaxant et pose d'une base protectrice, qui vous assurera des mains soignées et des ongles brillants.

Treatment for the hands or feet, composed of a scrub, wrapping, filing, sanding, treatment of the cuticles, relaxing massage and application of a protective base, and will assure you well-groomed hands and lustrous nails.

POSE DE VERNIS SIMPLE BASIC NAIL POLISH APPLICATION

15 minutes - 20€

Application d'une base protectrice, suivie d'un vernis coloré au choix (2 couches), et enfin d'un top coat brillant qui prolongera la tenue de votre vernis.

Application of a protective coat, followed by a colored polish of your choice (2 coats), and finally a shiny top coat that will make your polish last longer.

POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT SEMI-PERMANENT POLISH APPLICATION

30 minutes - 42€

Application d'un vernis semi-permanent pour une durée de 3 semaines contenant : base protectrice, deux couches de vernis coloré et le top coat.

Application of a semi-permanent polish for duration of 3 weeks containing: protective base, two layers of colored polish and top coat.

POSE ET DÉPOSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT APPLICATION AND REMOVAL OF SEMI- PERMANENT POLISH

45 minutes - 62€

Retrait et pose d'un vernis semi-permanent pour une durée de trois semaines.

Removal and application of a semi-permanent polish with duration of three weeks.

Décoration d'ongle — Nail Decoration

5€



SOINS DU VISAGE – FACIAL TREATMENTS

Testez la douceur naturelle d'un soin du visage ciblé.

Experience the natural softness with a specific face care.

DOUCEUR MARINE

Véritable immersion dans une Source marine de jeunesse.

Total immersion in soothing marine Spring water.

PAUSE COUP D'ECLAT COUP D'ECLAT TIMEOUT

25 minutes - 55€

Un soin express qui, en un temps limité, dévoile les bienfaits de la ligne Omnisens pour débarrasser la peau des impuretés et réveiller son éclat.

An express treatment that, in short time, reveals the benefits of the Omnisens line to rid the skin of impurities and revive its radiance.

SOIN DU VISAGE AU MASCULIN FACIAL TREATMENT FOR MEN

50 minutes - 80€

Soin purifiant et hydratant conjugué au masculin.

Nettoyer la peau en profondeur afin qu'elle retrouve fraîcheur et pureté.

Purifying and moisturizing treatment for men. Deeply cleanses the skin so that it restores freshness and purity.

SECRETS DU TEMPS®

90 minutes - 110€

Soin anti-âge : traitement intensif pour lisser les rides et ridules et tonifier l'ovale du visage. Un soin riche en actifs ultra performants pour un résultat anti-âge spectaculaire.

Anti-aging treatment: Intensive treatment to smooth out wrinkles and fine lines and tone the oval of the face. A treatment rich in ultra-effective ingredients for a spectacular anti-aging result.

Les produits Omnisens sont testés sous contrôle dermatologique, ne contiennent pas d'huiles essentielles et peuvent convenir pour femmes enceintes.

Omnisens products are tested under dermatological control, do not contain essentials oils. Omnisens products are suitable for pregnant women.

LES ESSENTIELS – THE ESSENTIALS

50 minutes - 80€

Au choix : Source de Clarté® ou, Nuage d'Eau® ou Poudre de Douceur®.

Choose from: Source de Clarté® or, Nuage d'Eau® or Poudre de Douceur®.

· SOURCE DE CLARTÉ®

Soin lumière : pour que les peaux ternes soient unifiées et lumineuses grâce à ce soin vitaminé.
Illuminating treatment: so that dull skin is toned and radiant with this vitamin-rich product.

· NUAGE D'EAU®

Soin oxygénant : destiné aux peaux normales, sèches et déshydratées, ce soin oxygène les tissus et procure une incroyable sensation de bien-être.
Oxygenating treatment: for normal, dry and dehydrated skin, this treatment oxygenates the tissues and provides an incredible feeling of well-being.

· POUDRE DE DOUCEUR®

Soin purifiant : soin fraîcheur pour rééquilibrer les peaux mixtes à grasses afin qu'elles retrouvent un aspect matifié.

Purifying treatment: refreshing treatment to balance mixed to oily skin so that they regain a matte finish.



SOINS DU CORPS – BODY TREATMENTS

Une échappée bien-être hors du temps à travers trois univers.

A timeless getaway by travelling through three universes.

MODELAGE DETENTE RELAXING SCULPTING MASSAGE

25 minutes - 55€

Authentique source d'énergie personnalisée, selon vos préférences, associant étirements, points de pressions, manœuvres pour votre bien être du corps et de l'esprit. Authentic personalized source of energy, according to your preference, combining stretches, pressure points, movements for your well-being in body and mind.

MODELAGE A 4 MAINS 4-HANDED SCULPTING MASSAGE

25 minutes - 95€

Pour ceux qui aiment éveiller leurs sens à de toutes nouvelles expériences, le massage à quatre mains s'impose comme une alternative originale aux pratiques habituelles.

For those who like to awaken their senses to new experiences, the four-handed massage is a novel alternative to the standard practices.

INSTANTS PRECIEUX

Elégant voyage sensoriel dans l'univers de la soie.
Elegant sensory journey in the world of silk.

MODELAGE REFLETS DE SOIE® SILK REFLECTIONS SCULPTING MASSAGE

50 minutes - 85€

Tout en douceur, modelage 100% féminin alliant des effleurages enveloppants manuels et à la douceur d'un foulard de soie. Un voyage sensoriel unique aux fragrances vanillées.

Gentle, 100% feminine sculpting combining manual strokes all-enveloping and with the softness of a silk scarf. An extraordinary journey of the senses with fragrances of vanilla.

FRAICHEUR TONIQUE

Intense sensation de fraîcheur dynamisante.
Intense experience of freshness.

GOMMAGE TONIQUE TONING EXFOLIATION

25 minutes - 49€

L'écorce de citron, de lin et de sable blanc vous invite à une exfoliation tout en douceur, tonifiante et nourrissante. Lemon peel, flaxseed and white sand provide you with a gentle, toning and nourishing exfoliation.

MODELAGE ESPRIT GOLF GOLF SPIRIT SCULPTING MASSAGE

50 minutes - 85€

Sportif et tonique, une combinaison de manœuvres profondes manuelles avec des balles de golf afin d'éliminer les tensions.

Sportive and toning, a combination of deep hand manipulations using golf balls to eliminate tension.

BALADE TONIQUE TONING WALK

110 minutes - 185€

Gommage vitaminé, et enveloppement détox au thé vert, (antioxydants et drainants) suivi d'un Modelage de 50 minutes.

Exfoliating scrub, and green tea detox wrap, (antioxidants and draining) followed by a 50-minute massage.

MOMENTS D'EXCEPTION

Une halte de réconfort à la recherche du bien-être.
A comfort stop in search of well-being.

MODELAGE A LA BOUGIE CANDLE BODY WRAP

50 minutes - 85€

Modelage cocooning pour une relaxation totale du corps. La bougie diffuse des senteurs aux vertus relaxantes et offre un élixir de senteur exceptionnelle. Cocooning body wrap for total relaxation of the body. The candle diffuses scents with relaxing qualities and offers an elixir of extraordinary scent.

TOUCHE BEAUTÉ – BEAUTY

Douceur d'une cire conçue pour les peaux sensibles.

Soft waxing dedicated to sensitive skins.

DELICES GOURMANDS

De grands moments de plaisirs fondants.

Intense moments of pleasure.

MODELAGE GOURMAND GOURMET SCULPTING MASSAGE

50 minutes - 85€

Décontractant et rythmé, des manœuvres profondes en alternant la pression. Senteurs subtiles de thé vert ou sucrées de la passion.

Relaxing and rhythmic, deep manipulations alternating pressure. Subtle scent of green tea or sweet passion fruit.

BALADE GOURMANDE GOURMET STROLL

80 minutes - 155€

Gommage aux fragrances Délice Passion, suivi d'un Modelage de 50'.

Exfoliating Scrub with the fragrance of Passion Delight, followed by a 50' Body Wrap.



Sourcils, lèvre ou menton	10€
Eyebrows, lip or chin	
Bras, aisselles ou maillot simple	23€
Arms, underarms or bikini	
Maillot échancré	32€
Extended bikini	
Maillot intégral	42€
Brazilian	
Demi-jambes	26€
Half legs	
Jambes complètes	39€
Complete Legs	
Torse ou dos	35€
Torso or back	

« Omnisens se reconnaît dans le vrai,
le naturel, le beau, le contemporain.
C'est le luxe dans l'élégance et le plaisir des sens ».

—

*“True luxury is about taking time to live,
to rediscover nature's benefit, listen to your
heart and enjoy a healthy life”.*

Joëlle Guillemot,
Fondatrice d'Omnisens
Founder of Omnisens

DOLCE
HOTELS AND RESORTS
FRÉGATE PROVENCE

HÔTEL – GOLF DOLCE FRÉGATE PROVENCE****
LIEU-DIT FRÉGATE, ROUTE DE BANDOL
83270 SAINT CYR SUR MER
SPA.FRÉGATE@DOLCE.COM
DOLCEFREGATE.COM · +33 (0)4 94 29 39 39